

Pressestelle
 Jahnplatz 1
 50171 Kerpen
 Postfach 2120
 50151 Kerpen
 Telefon (02237) 58-382
 Telefax (02237) 58-350
 presse@stadt-kerpen.de
 www.stadt-kerpen.de



v.l. Bürgermeister Dieter Spürck, Pfarrerin Almut Koch-Torjuul, Integrationsbeauftragte Annette Seiche, Pfarrerin Dr. Yvonne Brunk, Wolfgang Schmidt

Kerpen, 09.06.2016

Evangelische Kirchengemeinde Kerpen spendet Erlös des Trödelmarkt-Cafés für Kinder von Flüchtlingsfamilien

Der große Kerpener Trödelmarkt ist jedes Jahr ein regionaler Publikumsmagnet. Bei schönem Wetter kommen besonders viele Oldie- und Schnäppchen-Suchende nach Kerpen. Natürlich bringen sie auch Hunger und Durst mit. Deshalb bietet die evangelische Kirchengemeinde in ihrem Gemeindehaus am Filzengraben ihr schon traditionelles Trödelmarkt-Café an.

Ein Orgateam von vier Leuten stemmt sämtliche Vorbereitungen und den gesamten Cafébetrieb am Trödelsonntag. Die Gemeinde wirbt mit dem Satz: „Kaffee und Kuchen für alle, die sich eine Pause gönnen wollen, und in der Kirche einen Platz der Ruhe.“ Es gab am 1. Mai so viel Nachfrage nach den Köstlichkeiten, dass der Erlös am Ende des Tages ganz knapp 2.100 € betrug.

Mit diesem Betrag möchte die evangelische Kirchengemeinde die Flüchtlingsarbeit in der Kolpingstadt insbesondere im Bezug auf die Kinder unterstützen. Im Umsiedlungsort Mannheim wurden im Verlauf der letzten Monate rund 250 Flüchtlinge untergebracht. Viele Kinder dieser Familien besuchen die Grundschule in Buir.

Die Schule wird nun zusätzlich ausgestattet, um die Kinder sprachlich, pädagogisch und in der Betreuung besonders zu unterstützen. Bürgermeister Dieter Spürck bedankt sich herzlich: „Das Kollegium der Grundschule im Park kann damit die Bedingungen für das Ankommen und die Eingewöhnung der Kinder in ihrer neuen Umgebung deutlich besser gestalten.“